



Taller: CienciaUK 2015. La carrera investigadora y alternativas profesionales en Reino Unido

Madrid, 27 de noviembre de 2015

CV

BERTA LÓPEZ SÁNCHEZ-LAORDEN

Se licenció en Biología y en Bioquímica en la Universidad de Murcia dónde también obtuvo su doctorado en Bioquímica y Biología Molecular (2008). Durante su doctorado realizó estancias en el Imperial College (Londres, Reino Unido) y en el Instituto Nacional del Cáncer de Estados Unidos (Bethesda). A continuación, se incorporó como investigadora postdoctoral en el grupo del Profesor Richard Marais primero en “The Institute of Cancer Research” (Londres) y posteriormente en el “CRUK Manchester Institute” (Manchester) desde el año 2008 al 2014. Su carrera se ha basado en la investigación del cáncer, especialmente en melanoma, el cáncer de piel con mayor mortalidad. Durante este tiempo, su trabajo ha ayudado a entender aspectos clave de la biología del melanoma incluyendo los mecanismos que promueven su aparición, los mecanismos de metástasis y la resistencia a terapias dirigidas.

En el 2014 comenzó a trabajar en el Instituto de Neurociencias CSIC-UMH (Alicante) como investigadora postdoctoral en el grupo de la Dr. Ángela Nieto, para continuar investigando el papel del microambiente tumoral en metástasis y se incorporará como contratada Ramón y Cajal en este centro en el 2016. Además, Berta es miembro de CRE (Científicos Retornados a España) desde sus inicios y se incorporó a la junta directiva como Directora de Formación en agosto del 2015.